
 

 

 

 

 

 

 

皆さま、こんにちは。 
昨日、東京で開花宣言がだされ、平年よりも 10

日早い開花宣言となりました。私が小学生くらいの

時、桜は入学式の時期と認識しておりましたが、現

在は卒業式の時期となってしまいました。桜は卒業

式の時期と認識を変えなければなりませんね。 
先週後半は WBC、たいへん盛り上りました。 

内の家内もそうですが、大谷さん見たさのにわかフ

ァンも増えてる感じです。1 次ラウンドは 4 戦全勝

で基本的には危なげなく、勝利を収めておりました

が、韓国戦で大谷選手に故意死球があるのではと少

し心配しておりましたけれども代わりにヌートバー選手が死球を受けた際のにらみが

効いたのか杞憂に終わり、また、試合結果も点差があり、これまでの日韓戦の緊張感も

感じられず安心してみることが出来ました。たっちゃんこと、ヌートバー選手、人気急

上昇中ですが、両手でペッパーミルを回すような動きは、彼が MLB でプレイ中に活躍

した選手をベンチで出迎える際に行っていたものだそうで、今大会で日本代表の選手間

に浸透し日本代表の一体感を作り上げております。鹿沼東も何か考えますかね！でも、

やっぱり大谷選手！大谷さん持ってますね。ホームランを自分自身の看板にあてるなん

て・・・凄いパワーです。日本代表の選手たち、この後の決勝ラウンドでも、わくわく

する試合をみせていただきたい思いと同時に怪我をしないよう気をつけて欲しいと思

います。やはり日の丸を背負って戦う姿は日本国民に何か感じさせるものがありますね。 
 ここで例会内容の変更をお知らせいたします。 

4 月 5 日第一例会で株式会社フクイ、福井辰次様の卓話を予定しておりましが、先週

末ご本人より、卓話が出来なくなったとの連絡がありました。当クラブのチャーターメ

ンバーでもあり、木工業界においても全盛期を知るお方ですので、私も楽しみにしてお

りましたが、ご本人のご都合とのことですので、断念せざるを得ない状況ですのでご理

解のほどお願いいたします。今年度中の福井様の卓話は叶いませんが、機会がありまし

たら次年度で、お越しいただきたいと思います。 
4 月 5 日の例会は通常通り、内容を変更して行いますのでご出席をお願いいたします。

以上、会長挨拶といたします。 
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● 近隣 3クラブ合同例会の案内が届きました。 

開催日時：4月 25 日（火） 17:30～登録（18：00 開始） 

開催場所：鹿沼市福田屋百貨店 3 階 コンベンションホール 

 

● 新入会員申込発表を全会員に配布いたします。異議ある

方は 22 日迄に幹事へご連絡ください。 

● 市より栃木国体グッズをいただきました。 

 

 

 

 
 
皆様こんにちは。今年度 IM 実行委員会委員長を

前田会長より託されました鈴木和也です。よろしく

お願い致します。 
今年の IM は第 7 グループでは 3 年ぶりの開催と

なります。皆様のご協力よろしくお願い致します。 
まず、IM とはインターシティーミーティングの略

で、都市連合会の事です。都市間の多くのロータリア

ンが一堂に会して、ロータリー情報を学び、親睦も図

る会合です。日本では 1 つあるいは複数の分区やグ

ループ単位で開催されることが多いようです。以前

は IGF インターシティーゼネラルフォーラムや ICF
インターシティーアンドクラブゼネラルフォーラムと呼ばれ、地区の行事であったが 1969
年の RI 理事会決議で RI の正式行事から除外され、それ以後、実施するか否かはガバナーの

裁量に委ねられることなり、その後 IM の呼称に変更され現在に至っております。近隣クラ

ブが共通のテーマで語り合い、知己（ちき）の輪を広げる意義は大きく、ほとんどの IM は

フォーラムと懇親会がセットになっている形式が取られております。したがいまして、今回

開催の IM の趣旨はロータリアンに関する知識を広め、第 7 グループ内会員の親睦を図る事

となっております。 
主催者は国際ロータリー第 2550 地区第 7 グループガバナー補佐となります。ですので、

慣例としましてガバナー補佐を出しているクラブが主幹（ホスト）クラブとなります。ご理

解ご協力よろしくお願い致します。 
今年は、有限会社飛行船の代表取締役 桶田正信様に講演頂き、東日本大震災より現在も

復興支援を継続している経緯や子供食堂支援などのお話を聞かしていただきながら、我々ロ

ータリアンが社会にどのように貢献できるのかを考えるきっかけになればと、ガバナー補佐

よりのお達しがございましたので講師の選定がなされました。桶田さんは居合道でもかなり

ＩＭ開催にあたり 

鈴木 和也 ＩＭ実行委員長 



の達人らしく、当日は お弟子さんによる抜刀演舞をご披露していただく予定です。私も見

たことがありませんので、詳しいことは申し上げられませんが、打ち首にならないように細

心の注意を払って参りたいと思います。 
タイムスケジュールは別紙の通り 10：30 集合、全員で看板取り付けや音響確認をして、

11：10 から例会セレモニーを行います。 
11：30 登録開始となりますので 11：20 位から各々の役割分担でお願い致します。役割分

担表は別紙の通りです。食事は、ひと段落着いたら交代で食堂にてお弁当を頂いてください。 
開会は 13：00 より龍飛 で行いますので 15 分くらい前には食事を済ませて他クラブの方を

龍飛に誘導してください。 
プログラムの説明、役割分担の説明をして終わります。 
ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



 

 

    

＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております 

 
スマイル 片浦一幸委員長 

  
・前田裕之会長    
   湯澤ガバナー補佐よろしくお願い致します。 

鈴木和也実行委員長引き続きよろしくお願い致します。   

   
・鈴木 勤幹事 
    鈴木和也実行委員長 卓話ありがとうございます。 
    会員の皆様、当日のご協力よろしくお願い致します。 

   
・刀川貴美子会員 
    ＩＭの成功を願って投入します。 

   
・湯澤義典会員 
    明日からＷＢＣ決勝ラウンド そして３月２６日はＩＭ本番を迎えます。 
    全会員で成功させましょう！ 

   
・篠原 浩会員 
    PaulHarrisFellow と在籍表彰をいただき大変嬉しく思います。 
    ありがとうございました。 

   
・鹿沼東ＲＣ五頭身ブラザーズ 次男 片浦一幸会員 
    ＷＢＣ侍ジャパンを牽引する大谷選手。８頭身！対して鹿沼東ＲＣを牽引 
    する前田会長 ５頭身！姿かたちは異なってもギリギリ同じ人間。 
    ともにこれから熱い男たちの戦いが始まります。 
    先づはＩＭの必勝を祈願します！ 

   
・石川 仁会員 早退 

 
・出席報告 亀山弘晃委員長 

 
 

 

 

 

 

会員数 ３７名 

出席計算会員数 ３５名 

メークアップ １名 大島 

欠席者 ５名 赤羽、加藤、熊倉、舘野、根本 

出席率 ８５．７１％ 

例会参加率 ７８．３８％ 


